COMPROMISO CON LA COMUNIDAD

ACCIÓN SOLIDARIA

Donar cabello en comunidad

Doná Cabello es una organización que confecciona y ofrece pelucas gratuitas a quienes más las necesitan.

oná Cabello trabaja desde 2012 en la ciudad bonaerense de Baradero con el objetivo de ayudar a personas que atraviesan tratamientos oncológicos. Es una organización sin fines de lucro que confecciona pelucas gratuitas a partir de donaciones de pelo y las entrega a quienes más las necesitan.

El funcionamiento de la cadena solidaria es circular. Cada persona que recibe una peluca asume el compromiso de devolverla una vez que ya no la necesite, para que de este modo pueda volvera ser utilizada. El equipo de la organización se encarga de cepillar, coser, transformar y acondicionar el pelo recibido antes de convertirlo en una peluca lista para su uso. Las donaciones llegan desde distintos puntos del país y también se reciben envíos por correo, lo que amplía la red de alcance.

El requisito para donar es que el pelo esté sano y tenga un mínimo de 25 centímetros de largo. Puede ser de cualquier tipo o color, incluso teñido o decolorado. Además del cabello, la organización recibe pelucas en desuso, shampoo, acondicionador, telas elastizadas para turbantes e hilos



Donar en comunidad. En la organización confeccionan el cabello donado para entregar pelucas a quienes más lo necesitan.

que permitan sostener la producción y acompañar a más personas.

La solicitud de pelucas se realiza de manera directa a través de las redes sociales de Doná Cabello. La entrega puede ser mediante envíos por correo a Baradero o en puntos de recolección en la Ciudad de Buenos Aires. De esta manera, se construye un puente entre quienes deciden donar y quienes encuentran en este gesto una manera de recuperar confianza en su tránsito por la enfermedad.

El ciclo solidario no termina en la entrega. Cuando la persona usuaria ya no necesita la peluca, la devuelve. Ese gesto asegura que otras manos puedan recibirla y que el esfuerzo compartido siga transformando realidades.

DIRECTORIO

-

Facebook: Doná Cabello Argentina Instagram:

@donacabelloargentina donacabelloargentina@gmail.com donacabelloargentina.org

CÓMO DONAR

-

Cada donante hace su envío por correo en un sobre común (como si fuera una carta) a DONA CABELLO ARGENTINA, Mitre 921 (Código Postal 2942). El pelo a donar debe estar sano. Puede ser de cualquier tipo o color, puede estar teñido o decolorado, y debe superar los 25 cm de largo para poder utilizarse. El pelo donado llega en sobres comunes a través del correo, y cada recepción es registrada públicamente en las redes sociales de la organización. Así, quienes envían pueden confirmar que su aporte se encuentra en camino a convertirse en peluca.

CADA MECHÓN CUENTA

-

El equipo de la organización se encarga de cepillar, coser, transformar y acondicionar el pelo recibido antes de convertirlo en una peluca. Luego se hace entrega a quien más lo necesite.



RED SOLIDARIA

Fundacionnoble.org.ar/calendario



